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В Нелидовском районе
планируется создание
промышленного класте�
ра, который даст новый
толчок для развития мес�
тных предприятий. Гази�
фикация юго�запада
Тверской области суще�
ственно повлияет на
этот процесс, а также по�
высит инвестиционную
привлекательность Нели�
довского района. Реали�
зация этих задач подни�
мет качество жизни на
территории, уверен гла�
ва Нелидовского района
Валерий РАСОВ

— Нелидовский район
был и остается одним
из крупнейших и разви�
вающихся промышлен�
ных центров региона.
Даже в кризис местные
предприятия активно
работали и имели зака�
зы. Каковы, по вашему
мнению, перспективы
развития нелидовской
промышленности?

— В этом году наши
компании вновь показали
устойчивый прирост. За 9
месяцев текущего года
оборот крупных и средних
предприятий района уве!
личился на 58,8% по срав!
нению с аналогичным пе!
риодом прошлого года и
составил 3,9 млрд рублей.

Одним из векторов раз!
вития Нелидовского райо!
на в перспективе может
стать создание промыш!
ленного кластера — объе!
динения лидирующих
предприятий с мелкими
компаниями, взаимодей!
ствующих друг с другом
в рамках единой цепочки.
Кластер будет сформиро!
ван вокруг ключевой от!
расли — станкоинстру!
ментальной промышлен!
ности, которая включает
производство металлоре!
жущих станков, кузнечно!
прессового и деревообра!
батывающего оборудова!
ния, металлообрабатыва!
ющего инструмента, цент!
рализованный ремонт ме!
таллообрабатывающего
оборудования. Его основ!
ным звеном призван стать
Нелидовский завод гидрав!
лических прессов. Мы, как
представители органов
власти, со своей стороны
постараемся иницииро!
вать кооперационные свя!
зи в деловом и информа!
ционном взаимодействии,
создать для компаний бла!
гоприятные, льготные эко!
номические условия про!
изводства.

— А что даст созда�
ние кластера предприя�
тиям и региону?

— Когда промышлен!
ный кластер будет офици!
ально сформирован и
включен в реестр Мини!

Нелидово: база для инвестора
стерства промышленности
и торговли России, наши
предприятия смогут рас!
считывать на государ!
ственную поддержку, в ча!
стности получать субсидии
по программе. Это, в свою
очередь, позволит про!
мышленникам снизить из!
держки на определенные
виды работ, а значит, на!
править дополнительные
средства на развитие про!
изводства. В результате
ожидается рост произво!
дительности и активности
входящих в кластер пред!
приятий, интенсивности
развития малого и средне!
го предпринимательства,
а также активизация при!
влечения прямых инвести!
ций и обеспечение уско!
ренного социально!эконо!
мического развития наше!
го края. Надеюсь, что ра!
бота по созданию класте!
ра на территории района
будет активизирована.

— Год назад одним
из ключевых направле�
ний работы админи�
страции Нелидовского
района была реализация
программы по переселе�
нию граждан из аварий�
ного жилищного фонда.
Каких результатов уда�
лось достичь в этом
году?

— В рамках реализации
третьего этапа програм!
мы до конца 2016 года
планировалось переселить
105 человек из девяти
аварийных многоквартир!
ных домов (МКД) площа!
дью почти 2 тыс. кв. м.
Объем финансирования
составил 76 млн рублей, в
том числе 3,8 млн рублей
— средства местного бюд!
жета. По данным на 11
ноября, в Нелидове рассе!
лено три аварийных МКД
площадью 790 кв. м, в 17
квартир переехал 41 чело!
век в рамках заключенных
контрактов.

Кроме того, ведется
строительство многоквар!
тирного дома на улице
Урицкого, который позво!
лит расселить 64 человека
из шести аварийных до!
мов площадью почти 1,2
тыс. кв. м. Застройщик
ООО «Дорстрой» заверши!
ло основные строительно!
монтажные работы, оста!
ется внутренняя космети!
ческая отделка, устройство
фасада и внутриквартир!
ных инженерных сетей.

Одновременно начался
и завершающий, четвер!
тый, этап программы.
В его рамках планируется
расселить 296 человек из
семнадцати аварийных
МКД площадью 6 тыс. кв. м.
На сегодняшний день все
застройщики приступили
к строительству.

— В ноябре между гу�
бернатором области
Игорем Руденей и пред�
седателем правления

ПАО «Газпром» Алексеем
Миллером была достиг�
нута договоренность о
строительстве газопро�
вода Ржев — Нелидово
— Андреаполь. Когда
начнется реализация
данного проекта?

— Согласно планам га!
зификации региона до
2020 года, уже в следую!
щем году планируется
ликвидировать отставание
за предыдущие годы и на!
растить темпы газифика!
ции. Это очень важный
шаг для развития запад!
ной части Верхневолжья,
благодаря которому улуч!
шатся условия жизни мно!
гих местных жителей.
Если говорить конкретно
о Нелидовском районе, ко!
торый сейчас является од!
ним из немногих, отапли!
ваемых мазутом, газ по!
зволит нам экономить се!
рьезные бюджетные сред!
ства, а также повысит ин!
вестиционную привлека!
тельность территории.
Кроме того, мы рассчиты!
ваем на то, что именно
наличие газа даст толчок
развитию малоэтажного
строительства вокруг рай!
онного центра.

— Для привлечения на
территорию крупных
инвесторов также важ�
но наличие качественной
дорожной сети. В каком
состоянии на сегодняш�
ний день находятся до�
роги в районе?

— Дорожная сеть Нели!
довского района достаточ!
но развита. В норматив!
ном состоянии находятся
дороги в районе, а это по!
рядка 120 км. Несколько
сложнее обстоят дела с до!
рогами, проходящими в
городской черте (102 км).
На их содержание в над!
лежащем состоянии нам
нужно около 80 млн руб!
лей ежегодно. К сожале!
нию, таких денег в бюд!
жете у нас нет.

За 11 месяцев 2016
года расходы на содержа!
ние дорог города и района
составили 27,57 млн руб!
лей, из них оплата задол!
женности прошлых лет —
4,2 млн рублей. В этом
году мы рано начали про!
водить ямочный ремонт.
Были приведены в поря!
док дороги по улицам Ма!
шиностроителей, Мира,
Панфилова, Карбышева,
Пионерская, по проспекту

Ленина и Северному шос!
се. На выполнение работ
ушло порядка 3 млн руб!
лей.

В этом году мы обрати!
лись в правительство
Тверской области с пред!
ложением принять часть
наших магистралей в об!
ластную собственность.
Это решение не спонтан!
ное, мы уже обсуждали
рациональность проводи!
мых за муниципальный
счет работ. К примеру,
улица Советская, отремон!
тированная несколько лет
назад  на сумму 103 млн
рублей, используется не
только нелидовцами, но
и гостями нашего города,
проезжающими по ней
в города Белый, Смоленск,
Санкт!Петербург. Так же
обстоят дела и с улицами
Невского, Куйбышева,
Панфилова, Торопецким
трактом. Правительство
региона рассмотрело наше
обращение и предложило
подготовить пакет доку!
ментов.

— Ежегодно юные не�
лидовцы радуют своими
спортивными достиже�
ниями. Каких побед уда�
лось добиться вашим

спортсменам в уходя�
щем году?

— Отлично показали
себя юноши и девушки
разных возрастов в регио!
нальном первенстве по
баскетболу. В финале Куб!
ка губернатора Тверской
области по баскетболу де!
вушки 2002 года рожде!
ния заняли 1!е место, а
юноши — третье. Талант!
ливые спортсмены есть
в лыжном спорте, легкой
атлетике, волейболе. Гон!
щик Михаил Иванов взял
«золото» по результатам
пяти этапов Первенства
России ЦФО по мотокрос!
су среди молодежи, вы!
полнив норматив 1!го
спортивного разряда.

Успешно выступают
наши легкоатлеты. Данное
направление открылось
в спортивной школе не!
давно, и пока рано гово!
рить о призовых местах,
но я уверен, что руководи!
тель отделения — стар!
ший тренер Валерий По!
годин — в скором буду!
щем воспитает настоящих
чемпионов.

В последнее время все
большую популярность
в Нелидове приобретает
плавание. За четыре года
существования в городе
бассейна при СК «Старт»
мы не только организова!
ли новое отделение в
спортшколе, но и доби!
лись серьезных успехов.
Молодежь интересуется
плаванием благодаря пре!
красным условиям для за!
нятий этим видом спорта.
Юные нелидовцы занима!
ют призовые места в об!
ластных состязаниях. На!
пример, на соревнованиях
по плаванию «Тверские
надежды» наши спортсме!
ны заняли семь первых
мест на различных дис!
танциях.

Традиционными стали
межмуниципальные со!
ревнования по плаванию
на Кубок главы Нелидовс!
кого района «Золотая рыб!
ка». Это масштабное ме!
роприятие собирает де!
сятки ребят из самых раз!
ных уголков страны, как
начинающих, так и опыт!
ных спортсменов. И наши
пловцы показывают высо!
кие результаты. Напри!
мер, на «Золотой рыбке»
в октябре этого года Ни!
кита Быстров выполнил
норматив 1!го спортивно!
го разряда. Приятно отме!
тить, что тренеры, спорт!
смены и их болельщики
отмечают высокий уро!
вень организации сорев!
нований и нашей спортив!
ной базы. Мы гордимся
результатами и не собира!
емся останавливаться на
достигнутом, чтобы нели!
довцам и гостям района
было у нас максимально
комфортно, удобно и инте!
ресно.
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